



PT BUMI CITRA PERMAI, Tbk
(“Perseroan”)

PENGUMUMAN KEPADA PARA PEMEGANG SAHAM

Dengan ini diumumkan kepada Para Pemegang Saham Perseroan bahwa Perseroan akan mengadakan Rapat Umum Pemegang Saham Tahunan (Rapat) pada hari Kamis, tanggal 28 Juli 2022 pukul 14.00 WIB di Jl Kramat Raya No. 38, Senen, Jakarta Pusat 10450.

Sesuai dengan Anggaran Dasar Perseroan dan Peraturan Otoritas Jasa Keuangan Nomor 15/POJK.04/2020 tanggal 21 April 2020 tentang Rencana dan Penyelenggaraan Rapat Umum Pemegang Saham Perusahaan Terbuka (“POJK No. 15”) Panggilan Rapat akan diumumkan pada situs web ksei (<https://www.ksei.co.id>) (aplikasi eASY.KSEI), web bursa efek Indonesia (<https://www.idx.co.id/>) dan web perseroan (www.bumicitrapermai.com) pada hari Rabu, 6 Juli 2022.

Pemegang saham yang berhak hadir atau diwakilkan dalam Rapat adalah para pemegang saham Perseroan yang namanya tercatat dalam Daftar Pemegang Saham Perseroan tanggal 5 Juli 2022 sampai dengan pukul 16.00 WIB.

Sesuai POJK No. 15/POJK.04/2020), 1 (satu) Pemegang Saham atau lebih yang mewakili 1/20 (satu per duapuluh) atau lebih dari jumlah seluruh saham dengan hak suara berhak untuk mengusulkan mata acara rapat yang wajib disampaikan secara tertulis kepada Direksi Perseroan selambat-lambatnya 7 (tujuh) hari sebelum tanggal panggilan untuk rapat.

Dengan mempertimbangkan kebijakan-kebijakan Pemerintah mengenai penanganan pandemi COVID-19 :

1. Rapat akan diselenggarakan secara elektronik melalui fasilitas eASY.KSEI yang disediakan oleh KSEI.
2. Perseroan menghimbau agar Pemegang Saham dapat berpartisipasi dalam Rapat dengan menghadiri dan memberikan suaranya dalam Rapat secara elektronik melalui aplikasi eASY.KSEI yang akan tersedia sejak tanggal Pemanggilan Rapat sampai dengan hari Rabu, 27 Juli 2022 pukul 16.00 WIB.

Informasi detail terkait mekanisme pemberian kuasa, prosedur kehadiran dan prosedur lainnya terkait penyelenggaraan Rapat akan disampaikan oleh Perseroan dalam Pemanggilan Rapat.

Jakarta, 21 Juni 2022
Direksi Perseroan